



# SICHERHEITSREGELN TOURISTENFAHRTEN NÜRBURGRING

## Wichtige Hinweise und Regeln!

Zur Verminderung der Unfallgefahren wird die Nürburgring 1927 GmbH & Co. KG während der Touristenfahrten im Sicherheitsinteresse der Nutzer auf die Einhaltung der folgenden Vorschriften achten und Verstöße entsprechend ahnden:

- > **Es gilt die Straßenverkehrsordnung** und das Rechtsüberholverbot.
- > Verbot der absichtlichen Verschmutzung und Beschädigung der Strecke. (z.B. durch Farbe)
- > Das Streckensicherungspersonal ist über Verschmutzungen der Strecke zu informieren.
- > Absolutes Verbot des Weiterfahrens bei festgestelltem Betriebsmittelverlust oder Unfall.
- > Jeder Fahrzeugführer hat die Fahrerlaubnis und den Kraftfahrzeugschein mit sich zu führen.
- > Es finden Kontrollen von Fahrzeugen auf Einhaltung der StVZO vor dem Befahren der Strecke statt.
- > Fahrzeugführer eines nicht in Deutschland zugelassenen Fahrzeuges müssen einen Versicherungsnachweis bei sich führen.
- > Das Befahren der Nordschleife ist nur mit Kraftfahrzeugen erlaubt, die der StVZO entsprechen. Fahrzeuge, die bauartbedingt oder aufgrund ihres technischen Zustandes eine Mindestgeschwindigkeit von 60 km/h unterschreiten und Quads sind von der Teilnahme an Touristenfahrten ausgeschlossen.
- > Auf dem Nürburgring müssen die Grundregeln über die Fahrgeschwindigkeit gemäß § 3 Absatz 1 StVO eingehalten werden.
- > Als Baustelle gekennzeichnete Abschnitte des Nürburgrings müssen langsam befahren werden. Die angegebene Geschwindigkeitsbeschränkung ist unbedingt einzuhalten.
- > Die Schallleistung von 130 dB (A) darf nicht überschritten werden (Änderungen vorbehalten).
- > Foto-, Film- und Videoaufnahmen während der Touristenfahrten sind grundsätzlich verboten.
- > Die Durchführung kommerzieller Taxifahrten, ob entgeltlich oder unentgeltlich, im Rahmen der Touristenfahrten ist untersagt.

## Regeln für ein sicheres Miteinander:



Bei den Touristenfahrten geht es um den Fahrspaß, NICHT um Bestzeiten. Die Zeitnahme ist untersagt



Bei gelbem Blinklicht muss das Anhalten im Sichtbereich jederzeit möglich sein. Geschwindigkeit deutlich mindern.



Bitte denkt beim Verlassen des Nürburgrings an die Sicherheit anderer Verkehrsteilnehmer und der Anwohner! Haltet euch an die Geschwindigkeitsbegrenzungen und in geschlossenen Ortschaften an die Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h.



Das Driften ist im Rahmen der Touristenfahrten untersagt.



Gefahrenstelle, Überholverbot, Gefahrenstelle mit max. 50 km/h passieren.



Anschnallen nicht vergessen. Gilt auch für die Rücksitze.



Licht an bei Motorrädern.



Motorradfahrer müssen komplette Schutzkleidung tragen.



Auf der gesamten Strecke besteht absolutes Halteverbot.



Fahrzeuge mit Überführungs-, Kurzzeit- und Oldtimer-Wechselkennzeichen (07-Nummern) / Quads sind nicht zugelassen.



Es gilt das Rechtsfahrgebot. Überholen nur links gestattet. Verstöße werden geahndet.



Fahrzeuge mit einer Lärmentwicklung über 130 dB (A) sind nicht zugelassen.



Nordschleifen-Notruf. Am besten im Handy speichern: 0800 0302 112.



Auf Betriebsmittelverlust (Kühlwasser, Öl, Kraftstoff) achten. Bei festgestelltem Verlust sofort Fahrzeug am Fahrbahnrand abstellen. Nachfolgenden Verkehr warnen. Sofortmeldung über Nordschleifen-Notruf: 0800 0302 112.



Bei Unfall oder Defekt unmittelbar hinter die Leitplanke begeben. Wenn möglich nachfolgende Teilnehmer warnen und bei der Notrufnummer melden.



Einweisungs- und Kolonnenfahrten sind verboten. Es gelten die StVO und StVZO.



# SICHERHEITSREGELN TOURISTENFAHRTEN NÜRBURGRING

## Vorsicht statt Nachsicht!

Die Nordschleife ist nicht nur das schönste Stück Asphalt zwischen Nord- und Südpol, sondern trägt auch den Beinamen „Grüne Hölle“ – und das zu Recht. Tückische Kuppen, „blinde Kurven“ und unterschiedliche Reibwerte der Strecke machen den Eifelkurs selbst für Profis zu einer sehr anspruchsvollen Herausforderung. Grundsätzlich gilt: Bei den Touristenfahrten ist die Nordschleife die schönste Landstraße ohne Gegenverkehr.

Also: Kein Risiko eingehen! Bitte beachtet die aushängende Fahrordnung!

## Verhalten bei einem Unfall:

Auf keinen Fall wenden oder rückwärtsfahren! Verbot der Weiterfahrt bei einem Unfall. Fahrzeug sicher am Fahrbahnrand abstellen und sich unmittelbar hinter die Leitplanke begeben. Von dort aus nachfolgende Teilnehmer warnen, sich aber selber hierbei nicht in Gefahr bringen! Unfall unter der Notrufnummer melden! Hierbei genau angeben, was, wo, mit wie vielen Verletzten geschehen ist! Nach Möglichkeit Erste Hilfe bei Verletzten leisten!

Unfall unter der Notrufnummer **0800 0302 112** melden!





# SAFETY REGULATIONS TOURIST DRIVES NÜRBURGRING

## Important notes and rules

To reduce the risk of accidents and in the interest of user safety during tourist drives, Nürburgring 1927 GmbH & Co. KG requires the following rules be observed and will penalise violations:

- > **The provisions of the German Road Traffic Ordinance (StVO) shall apply.**
- > Overtaking on the right is prohibited.
- > Deliberate contamination of the track is prohibited.
- > The track safety marshals must be notified of any contamination of the track.
- > It is absolutely prohibited to continue driving if the vehicle is leaking coolant, oil or fuel.
- > Each driver is required to carry his driving licence and the vehicle registration document.
- > Prior to driving on the track vehicles will be inspected to ensure compliance with the German Road Traffic Licensing Regulations (StVZO).
- > Drivers of vehicles not licensed in Germany must carry proof of insurance.
- > Only vehicles that comply with the German Road Traffic Licensing Regulations (StVZO) are permitted to drive on the Nordschleife. Neither vehicles which cannot exceed a minimum speed of more than 60 km/h because of their construction or technical condition nor quad bikes are permitted to take part in tourist drives.
- > The provisions relating to driving speed pursuant to Section 3, para. 1 of the German Road Traffic Ordinance (StVO) must be observed.
- > Users are required to drive slowly on sections of the Nürburgring that are designated as roadworks. The speed limit shown must be observed.
- > The sound power level of 130 dB (A) must not be exceeded (subject to change).
- > It is prohibited to take photographs, film or make video recordings during tourist drives.
- > Within the scope of the tourist drives it is prohibited to provide commercial taxi trips whether for a fee or free of charge.

## Rules for driving together safely



The tourist rides are about enjoying the driving and NOT about the timing. The lap timing is forbidden.



When the amber light is flashing, drivers must be able to stop at any time within their field of vision. Greatly reduce speed.



Please keep the safety of other road users and local residents in mind while leaving the Nürburgring! Abide by the legal speed limits and regulations and the speed limits of 50 kilometers per hour in built-up areas.



Drifting on Nürburgring is forbidden.



Danger spots, overtaking prohibited, Pass danger spot at max. speed of 50 km/h.



Don't forget to put on seatbelts. The same goes for rear passenger seats.



Motorbikes should have their lights on.



Motorbike riders must wear full protective clothing.



Absolutely no stopping anywhere on the track.



No admittance for vehicles with export plates, temporary plates or vintage seasonal licence plates (07 number) / quad bikes.



No overtaking on the right. Overtaking is only permitted on the left. Violations will be penalised.



No admittance for vehicles with noise emissions in excess of 130 dB (A).



Nordschleife emergency number. Ideally, save this number to your mobile phone: 0800 0302 112.



Ensure that your vehicle is not leaking (coolant, oil, fuel). If you discover a leak, park the car immediately at the side of the track. Warn drivers behind you. Call the Nordschleife emergency number: 0800 0302 112.



After an accident/a broken-down vehicle go behind the crash barrier, warn the following participants. Don't put yourself in danger! Call the Nordschleife emergency number.



Driving induction and convoys are prohibited. The provisions of the German Road Traffic Ordinance (StVO) and the German Road Traffic Licensing Regulations (StVZO) apply.



# SAFETY REGULATIONS TOURIST DRIVES NÜRBURGRING

## **Better safe than sorry!**

The Nordschleife is not only the most beautiful tarmac anywhere between the North and South Poles – it also bears the nickname of „Green Hell“ – and rightly so: treacherous cambers, „blind corners“ and differing grip factors on the track make this course in the Eifel into a highly demanding challenge, especially for first-timers. Highly critical sections are signposted. And there's one other thing you should always remember: The Nordschleife is not a modern racetrack but rather the world's most beautiful country road without oncoming traffic: So always avoid risks!

## **What to do in the event of an accident:**

Under no circumstances should you turn around or reverse. It is prohibited to drive on in the event of an accident. Park the car safely at the side of the track. Don't stay on the track, go behind the crash barriers. Warn the drivers behind you but do not put yourself at risk! Provide first aid to casualties. Report the accident by calling the emergency number. When calling be sure to specify what has happened, where, and how many casualties there are.

Call the emergency number **0800 0302 112** to report an accident!

